



EXCELENTE CAMPAÑA DE LA U.D. FLISELINA EN 1ª REGIONAL.

JOSE ALONSO
Pte. de la U.D. Fliselina

De muy buena podemos catalogar la campaña que ha llevado la U.D. Fliselina, en su primer año en Primera Regional. Su sexto puesto, así lo testifica. Con su presidente, el señor José Alonso, lo comentamos.

—¿Esperaba esta clasificación?

—Teniendo en cuenta que era nuestro primer año, el objetivo previsto estaba en mantenernos dignamente. Ahora bien, debo decir que estoy contentísimo ya que en la segunda vuelta se jugó de maravilla y ahí está nuestra clasificación.

—¿Con qué presupuesto se ha desenvuelto el club?

—Sobre un millón setecientas mil pesetas.

—Al ascender a Primera Regional tuvieron que vallar el terreno de juego, ¿ha supuesto ello un mayor ingreso de taquillas?

—No, la verdad, aunque en lo que hemos ganado ha sido en la

cantidad de socios, que van cerca de trescientos.

—¿Recibieron ayuda del municipio de Mollet, para vallar el terreno de juego?

—El Ayuntamiento nos ayudó en la colocación de los postes pero el resto tuvimos que arreglarlo nosotros.

—Este año se vieron obligados a tener juveniles en competición, ¿cómo se portaron los muchachos?

—Pues muy bien ya que quedaron campeones de grupo y ascendieron a la categoría superior.

—¿Será rentable, deportivamente hablando, este juvenil?

—Yo espero que sí, ya que algún jugador es polivalente para el primer equipo.

—¿Cómo espera la próxima temporada?

—Bueno, nuestro club está dentro del contexto de una firma comercial NONTEX S.A., y por ello, el objetivo primordial es tener un equipo deportivo. Estamos en Primera Regional y para la próxima temporada intentaremos mejorar lo alcanzado en la pasada. Hemos reforzado el equipo con las altas de García y Díez dos jugadores de Preferente que estaban en La Llagosta y ha vuelto de la mili, Pedri, con lo que creo se ha equilibrado el conjunto. Nuestro objetivo es hacer buen fútbol y si tenemos un poco de suerte, bien podemos estar entre los de arriba.

—¿Y si se diera el caso de ascender a Preferente?

—Nosotros seguiríamos con la misma política que cuando estamos en aficionados. Hay unas directrices marcadas y no nos saldremos de ellas.

